

Goblog

Dandim 0824/Jember Pimpin Langsung Upacara Pemakaman Militer, Seorang Anggotanya Meninggal Dunia

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Nov 14, 2023 - 21:48



JEMBER – Suasana duka menyelimuti Kodim 0824/Jember, bendera setengah tiang berkibar di Makodim dan seluruh Makoramil Jajaran, seorang anggota

Kodim 0824/Jember atas nama Wawan Pangkat Serma meninggal dunia pada Selasa 14/11/2023 sekira Jam 07.15 Wib dirumahnya, karena sakit tekanan darah tinggi berakibat stroke, yang sudah dideritanya bertahun-tahun.



Almarhum tinggal di Dusun Sambileren Desa Purwoasri Kecamatan Gumukmas Kabupaten Jember merupakan anggota Kodim 0824/Jember tepatnya sebagai Bintara Tinggi Komunikasi Sosial (Bati Komsos) Koramil 0824/19 Umbulsari, meninggalkan seorang istri dan dua orang anak.

Pemakaman di pemakaman dilaksanakan dengan upacara pemakaman militer dengan inspektur upacara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dengan komandan upacara Kapten Chb Hadi Windoko dan Perwira Upacara Kapten Inf Hadi Mukti.



Acara diawali dengan Upacara Persemayaman di rumah duka ditandai dengan penyerahan jenazah dari kepada negara diwakili oleh Dandim 0824/Jember, untuk selanjutnya di makamkan dengan prosesi Upacara Pemakaman Militer.

Usai Upacara Persemayaman dilanjutkan dengan mengantar jenazah ke Tempat Pemakaman Umum Dusun Sambileren Desa Purwoasri, diiringi oleh regu salvo dan pasukan militer.



Hadir pada prosesi Upacara Persemayaman dan Upacara Pemakaman Militer

diantaranya Kasdim 0824/Jember Herawady Karnawan, Perwira Staf, Para Danramil Jajaran Kodim 0824/Jember serta para warga takjiah dari keluarga, kerabat dan warga sekitarnya.

Usai Upacara Pemakaman Militer Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso kembali menemui keluarganya untuk menyerahkan Bendera Merah Putih, dan memberikan motivasi kepada keluarganya agar tabah dan sabar menghadapi ujian ini.

Dalam wawancaranya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso didampingi Ny Dista Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa siapapun termasuk saya ikut berduka atas meninggalnya almarhum, hal ini tidak akan dapat kita hindarkan, karena semua ini merupakan kehendak yang maha kuasa Allah SWT, sehingga kita harus mengihklaskannya.

Serma Purnawirawan Wawan adalah anggota saya yang memiliki dedikasi dan kesetiaan terhadap tugasnya sebagai prajurit TNI, untuk itu kita antarkan kepergiannya dengan upacara militer, sebagai penghargaan atas jasa dan dedikasi almarhum selama berdinasi mejadi prajurit TNI.



Sebagai manusia biasa yang bersangkutan tentunya juga tidak lepas dari dosa dan kesalahan, untuk itu mari kita semua mengihklaskan, memaafkan agar almarhum lapang jalannya di alam baka, dan mendapat ampuna dan tempat yang mulia disisi Allah SWT. Amin. Punbgkas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)